



Seminario sobre Transformación Digital en Chile

24 de enero de 2018, Centro de Convenciones de Sofofa

La Sociedad de Fomento Fabril F.G. en conjunto con el Ministerio de Economía, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Fondo de Inversión Estratégica (FIE) organizaron este seminario el que tuvo como objetivo compartir las lecciones y experiencias aprendidas a nivel nacional e internacional respecto a los casos donde la transformación digital resultó ser exitosa.

El presidente de SOFOFA, Bernardo Larraín fue el encargado de dar las palabras de bienvenida, para luego dar paso al Ministro de Economía, Fomento y Turismo, quién también habló sobre este importante tema.

Larraín aseguró que “este es un desafío, tanto para el sector público, como para el sector privado. En ambos mundos tenemos que reconocer que tenemos brechas, no cabe la autocomplacencia en esta materia. Tenemos que desafiarnos a profundizar y acelerar el camino de la digitalización”.

Respecto a los lugares donde esto pudiera materializarse señaló que “en el sector público, se pueden elaborar mejores políticas públicas a través de Big Data, para identificar cuáles son los segmentos de la población que pueden ser objeto de una política pública y evaluarla posteriormente”.

MundoChile participó en este importante evento, prestando sus servicios de intérpretes simultáneos profesionales en las combinaciones inglés y español.